

EPRIM- 1617-01

Valdemoro, 22 de septiembre de 2016

Estimadas familias:

Tras la experiencia vivida en el curso escolar 2015/2016, desde el Colegio Valle del Miro les informamos nuevamente de la participación en el proyecto "The Cardboard Challenge".

Esta idea surgió de un corto llamado Caine's Arcade donde se cuenta la historia real de un niño que construyó su propio centro de "recreativos" en la tienda de su padre, teniendo como principal recurso **el cartón**.

El "Cardboard Challenge" consiste en dar plena libertad a los niños para que puedan construir sus propios juguetes con cartón (desde un laberinto para una pelotita, hasta un pinball para los más atrevidos) y que un día, todos los niños junten sus creaciones y las compartan y disfruten de ellas.

Todos nuestros alumnos de Educación Primaria recibirán, por parte de sus profesores, información del proyecto en el que van a participar. Visualizarán diferentes vídeos que muestran el verdadero origen de este gran acontecimiento y recibirán instrucciones sobre el qué, cómo y cuándo realizar las manualidades con cartón.

Os pedimos que desde casa colaboréis con vuestros hijos en la realización del juguete de cartón. Rogamos la máxima colaboración ya que los niños disfrutan mucho compartiendo los juguetes elaborados.

Los alumnos expondrán sus juguetes en el patio del Centro el miércoles día 5 de octubre a las 15:00 horas y podrán disfrutar de los trabajos realizados por los alumnos de toda la etapa.

Les facilitamos a continuación unos links en los que pueden visualizar el proyecto:

<http://cardboardchallenge.com/>

<http://cardboardchallenge.com/event/valle-del-miros-cardboard-challenge/>

<https://www.youtube.com/watch?v=falFNkdq96U>

<https://www.youtube.com/watch?v=UI9c-4dX4Hk>



Esperamos que esta iniciativa sea de su agrado.

Reciban un cordial saludo.